



Ensemble contre TELUS

## **Une pétition de plus de 2 000 signatures remise au député de Beloeil-Chambly**

---

**Otterburn Park, le 8 janvier 2019** – C'est aujourd'hui que le maire de la Ville d'Otterburn Park, M. Denis Parent, remettait la pétition initiée par le comité d'opposition citoyenne « Ensemble contre TELUS », demandant à Telus de retirer son projet de construction de tour à Otterburn Park, au député de Beloeil-Chambly, M. Matthew Dubé.

Signée par plus de 2 000 personnes, cette pétition s'oppose à la construction d'une tour de télécommunication de 40 m de hauteur sur un boisé protégé aux abords des Bosquets Albert-Hudon, autorisée par le ministre fédéral de l'Innovation, Sciences et Développement économique Canada (ISDE).

« Il faut rappeler que même si la Ville d'Otterburn Park a entrepris plusieurs démarches juridiques, l'appui des résidents est essentiel afin de préserver la dernière parcelle de forêt centenaire de la ville et un écosystème forestier exceptionnel, selon le ministère provincial des Forêts, de la Faune et des Parcs », a souligné M. Parent.

M. Dubé a ajouté : « Le gouvernement fédéral doit écouter la voix des citoyens. Cette pétition s'ajoute à plusieurs gestes citoyens déjà entrepris et démontre que le projet n'a pas l'acceptabilité sociale. Le Ministre a la responsabilité de revoir le dossier ».

Rappelons que, compte tenu des procédures intentées par la Ville, TELUS n'entreprendra pas les travaux de construction de la tour au moins jusqu'en juin 2019. Pour plus d'information, les citoyens sont invités à suivre la page Facebook « Ensemble contre Telus » ou à écrire à [ensemblecontretelus@gmail.com](mailto:ensemblecontretelus@gmail.com). Il est aussi toujours possible de signer la pétition en ligne au <http://bit.ly/petitioncontretelus>.

- 30 -

Contact : Services aux citoyens, relations publiques et communications  
450 536-0298 | [veroniqueदारveau@ville.otterburnpark.qc.ca](mailto:veroniqueदारveau@ville.otterburnpark.qc.ca)